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省委学习讨论落实活动督导组来太钢指导工作

在现场整治
过程中，尖山铁
矿尾矿作业区把
现场的整洁干净
和规范作业紧密
结合起来，着力
推进职工素养的
养成。图为职工
在洁净一新的现
场操作底流泵。

郭旭壮 摄

■记者 石鹰 报道

本报讯 12月24日，公司通过视频系统召开产品质量大提
升启动会。会议要求，各级管理者和全体干部职工立即行动起
来，进一步深化“品种质量是太钢决胜市场的利器”大讨论活动，
严字当头，举一反三，狠抓落实，坚决实现市场质量信誉明显进
步、废品量大幅下降两大质量工作目标。

公司领导高祥明、张志方、柴志勇、高建兵、谢力、王百东，相
关副总级领导，相关部门和单位负责人在公司主楼三楼会议室
主会场参加会议。各部门、分（子）公司、二级单位和业务部门科
（段）级以上负责人在本单位视频会议室参加会议。

会议由集团公司董事、不锈钢股份公司副总经理高建兵主持。
会上，制造与质量管理部负责人通报了近期品种钢质量异

议案例，对产品质量大提升活动作了具体安排。按照活动方案，
从现在起到2015年3月份，全公司以质量异议典型案例为切入
点，以“迅速增强质量意识，快速提升产品质量”为主题，开展产
品质量大提升活动，针对性解决品种质量问题，快速提高产品质
量水平。

不锈冷轧厂负责人就发生的重点品种质量问题作深刻检
查，相关SBU（战略业务单元）负责人作出了整改承诺。

集团公司总经理高祥明就深入开展产品质量大提升活动作
了重要讲话。他指出，产品质量大提升活动是公司今年开展的

“品种质量是太钢决胜市场的利器”主题大讨论的继续和深化。
公司的质量问题和典型质量案例充分表明，“品种质量是太钢决
胜市场的利器”主题大讨论与真正入脑入心、落实到行动中还有较
大差距。集团各层面要结合身边的实际案例，继续深化“品种质量
是太钢决胜市场的利器”主题大讨论，真正触及灵魂、深刻反思、举
一反三，推动全员更加自觉、主动地把精细工作和精益制造落实到
岗位的每一个细节中。 （下转第二版）

迅速增强质量意识 快速提升产品质量

公司召开产品质量大提升启动会

■通讯员 张彦峰 报道

本报讯 根据公司党委的安排，结合本厂实际，加工厂党
委制定了深入开展学习讨论落实活动的实施方案，并于12月
24日召开学习讨论落实活动动员大会，明确指导思想和目标
任务，详细列出活动内容，提出工作要求，确保学习讨论落实
活动有计划、有步骤、有成效推进。

加工厂上下深刻认识到此次活动的极端重要性，确立了活
动总的指导思想：以班子成员和党员干部为重点，坚持求真务
实，边学习、边讨论、边落实，统一思想、提高认识、坚定信心、振
奋精神、激浊扬清，着力解决领导班子和领导干部存在的思想、
作风和廉洁问题，着力解决职工群众反映强烈的突出问题。该
厂党委明确了活动要落实“深入学习贯彻习近平总书记系列重
要讲话精神”“净化政治生态”“实现弊革风清”“重塑太钢形象”

“实现富民强企”五个方面的目标任务。学习讨论落实活动在
全厂各级党组织和党员干部中开展，重点是党员领导干部和
有业务处置权人员。活动主要内容包括六项：统一思想认识，
落实“两个责任”；深刻反思剖析，提出整改举措；保持高压态
势，开展集中整治；坚持从
严管理干部；完善管理制
度，规范管理行为；全面深
化改革，推动科学发展。

加工厂全面部署学习讨论落实活动

学习讨论落实活动在太钢
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■记者 谢妮

“他是一个‘学
习狂’。”身边的同
事 是 这 样 评 价 他
的。

在参加技术比
武状元之前，王海

瑞就开始不停地反复看书、模拟做题……
“一分耕耘，一分收获。”这是炼钢二厂转

炉炼钢工王海瑞夺得技术比武状元后的感受。
2005年学校毕业后，王海瑞走进了炽热的

钢城，成为一名转炉炼钢工。
每当看着飞舞的钢花，王海瑞都如同欣

赏艺术品。“我非常羡慕师傅们看火焰的本
领，迫切希望自己有朝一日也能练就一双慧
眼。”他告诉记者，“我也非常喜欢炉内的那
团火，因为这里发生着奇妙的变化！”为了练
就一双“火眼金睛”，王海瑞按照教材内有关
火焰判断的标准，一点点地尝试着训练自
己。天天学习、早出晚归成为他工作的常
态，提前来到岗位、下班后赖着不走。这样，

不只是自己的师傅，就连上个班和下个班老
师傅们的一招一式，也被他看在眼里、记在
心上。班上从师傅们那里学来的东西，理解
不够透彻的，下班回家就翻翻书；书本上看
不懂的，就回到岗位上求教师傅。他的同事
说：“王海瑞琢磨炼钢技术，几乎达到了痴迷
的程度。”勤学好问加上长期的点滴积累，如
今，王海瑞在控制装料、吹氧、造渣、温度控
制及如何加入合金材料等方面，都有了自己
的一套办法。

“学好技术，就得用在生产上。”这是王海
瑞对“学以致用”的理解。2012年，他有幸加
入了郭晓兵创新工作室，在这期间，他利用一
切可以利用的业余时间，不断学习充实自己，
使自己的冶炼水平有了很大提高，在成分控
制、缩短冶炼时间、降低成本方面取得了很好
的成绩。

当记者问及王海瑞今后的
工作方向时，他说：“在今后的
工作中，我将把自己的经验毫不
保留地传给工友们，为炼钢二厂
的生产作出自己的贡献。”

■通讯员 朱劲波 报道

本报讯 根据公司关于开展学习讨论落实活动的通知精
神，炼钢一厂制定方案，明确目标任务，及时召开动员会，就此
项工作进行了部署。

该厂要求全体党员干部要充分认识到开展活动的意义，
强化组织领导和统筹协调，不折不扣地抓好各项工作的落实：
一是认真抓好规定篇目学习，深入查找制度缺失、工作漏洞等
方面的不足，坚持强力推进，确保问题逐条逐项得到改进；二
是坚持把反腐倡廉工作纳入到党委的中心工作，增强教育的
震慑力和实效性，保持反“四风”高压态势，对踩“红线”、闯“雷
区”、越“禁区”的发现一起、查处一起、追责一起；三是坚持“德
才兼备、以德为先、以廉为基”的用人导向，健全干部选拔任用
制度体系；四是对现有的制度进行系统梳理，建立健全党内监
督、职工监督、纪检监督等制度体系；五是按照公司全面深化
改革，推动科学发展要求，及早谋划明年生产经营建设工作和
长远发展，不断巩固党的群众路线教育实践活动取得的良好
成果，着力解决一批群众反映强烈的突出问题，让改革成果
更多惠及全体职工群众，确保企业大局稳定，切实以反腐倡
廉的新成效、作风建设的新成效、生产经营的新成效推动党
风、政风、企风的根本转变。

王海瑞：一分耕耘，一分收获
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炼钢一厂目标明确部署学习讨论落实活动

■记者 芦文晓 报道

本报讯 12月24日，省委学习讨论落实活动
第三督导组组长王铁选率督导组成员，在省国资
委党委委员、副主任曹慧昌和省国资委党委第一
督导组成员的陪同下，来太钢指导工作。公司领
导杨海贵、高祥明、韩瑞平和相关副总级领导参
加座谈和交流。

在公司主楼一楼会议室，公司学习讨论落
实活动领导组组长、公司党委书记杨海贵向省
委督导组介绍了太钢学习讨论落实活动开展
情况。

省委学习讨论落实活动动员会和省国资委
党委学习讨论落实活动动员会后，太钢按照省委
和省国资委党委的部署和要求，精心准备，快速
行动，于12月16日召开了动员大会，对全公司开
展学习讨论落实活动作了动员和部署。随后，太
钢严格标准，精细督导，确保公司及各二级单位
活动高效有序推进，49个基层党组织陆续召开动

员大会。为确保活动取得实效，实现“两手抓、两
不误、两促进”，太钢结合实际，通过着力抓住重
点任务分工、专项治理、制度建设、干部管理、预
算目标制定、开门搞活动等，力求用反腐败新成
效、作风建设新成效、改革发展新成效，凝聚职工
力量，实现富民强企的根本目标。

省国资委第一督导组认为，太钢党委对学习
讨论落实活动高度重视，准备工作充分，工作计
划周密，活动实施方案贯彻了省委、省国资委党
委的精神，并结合实际提出了目标和任务，取得
了初步效果。

王铁选指出，太钢领导班子对活动认识到
位，行动迅速，制定的方案符合太钢实际，操作性
强。希望太钢按照省委要求，扎实开展好活动，
并取得显著成效。同时，也希望太钢在省国有企
业学习讨论落实活动中发挥好带头作用，为其他
企业提供借鉴和经验。

随后，省委学习讨论落实活动第三督导组还
与太钢部分二级单位党员干部进行了座谈。


